

# Protokoll der Präsidiumssitzung vom 07.08.2024

Anwesend: Marcus Bial, Wilfried Kohlstruk, Angelika Czech-Tuschard , Michael Schmidt, Stefan Hesse, Florian Storace, Gast: Nada Schmidt, Markus Amend

Beginn: 20.00 Uhr

## *1. Tagesordnungspunkt: Shortys Gedenkfeier*

**Nada stellte den groben Rahmen der Veranstaltung vor. 31.8. ab 11:00 bis 22:00 Uhr. Vegesack wird grillen. Shortys bester Freund Maik aus Bremerhaven wird eine Trauerrede halten. Zwischendurch wird es zu einer Schweigeminute kommen. Der HBDV übernimmt die Mietkosten für das JZ Findorff in Höhe von 250 €. Aufbau ist am Freitag ab 17:00 Uhr. Restliche Alcoholicas werden vom HBDV übernommen.**

Die Deich Darter haben 400 € gesammelt.

## *2. TOP: U23 DDV Liga*

Geplant ist eine U23 Liga. Sie wird in 4 Regionen aufgeteilt. Bremen spielt in der Nord Region mit dem SHDV, HH und NDV. Die Bremer Spielstätte wird das Blackout sein. Leider ein etwas unausgeglichenes Konzept. Es wird im 4er Team gespielt. Am 22.9. findet der erste Spieltag statt. Kommissarisch übernimmt Stefan die Koordination.

## *3. TOP: DV*

Über Anträge zur Situation Raucherkneipen, Jugend etc. wurden andiskutiert.

## *4. TOP: Ligaplan*

12 Teams Verbandsliga, 12 Landesliga, 13 Bezirksliga, Kreisliga zweigleisig je 12, 4er Liga 11 Teams.

## *5. DDV-Turnier in Hamburg*

Stefan übernimmt die Organisation des Busses. Preis 1000 €. Eigenanteil 20,00 €. Evtl. Rest übernimmt der HBDV.

## *6. Facebook*

Markus Amend möchte die HBDV-Seite auf Facebook wieder beleben. Nur für Infos zu den Turnieren. Keine Kommentare.

## *7. Abschlussfeier*

Willy stellt die Frage, ob die Abschlussfeier sowie Pokalübergabe noch zeitgemäß sind. Nach den Erfahrungen der letzten Jahre erscheinen weniger als 10% eher 5.% der HBDV-Mitglieder. Das gleiche gilt für die Pokale. Willy stellt die Frage an die DV. Die Kosten betragen fast 1000 €. Die Meinung der Präsidiumsmitglieder ist einhellig negativ.

## *8. FTS*

Zum Endturnier 24/25 wird Willy nicht da sein. Es wurde die Frage gestellt, ob die Rangliste komplett über K2 abgewickelt werden kann. Hierzu müsste die Punktevergabe wahrscheinlich überarbeitet werden. Das müsste jemand mit K2 Erfahrung übernehmen.

#### *9. HBDV RLT`e*

Willy stellte die Frage, ob organisatorisch für die Turniere alles geregelt ist. Laut Michael stellt der Auf- und Abbau kein Problem dar. Anscheinend ist der Gastrobereich, sprich Tresen und Küche auch geregelt. Für die Turnierleitung scheint es auch genügend Personal zu geben. Markus Amend empfahl ein Seminar für alle, da oft durch fehlerhafte Bedienung es zu Problemen kommt. Markus wollte dafür Verbindung mit der K2 Fa. aufnehmen. Willy ist überrascht, da der Tenor in den letzten Wochen und Monaten eher negativ war. Eigentlich war immer nur von Problemen bei allen 3 Bereichen die Rede.

#### *10. Anfrage zur Kreisliga*

Marcus stellte die Anfrage vom 1.5. vor. In verkürzter Form beinhaltet die Anfrage, warum wurde über die ausgearbeitete Form der Kreisliga nicht abgestimmt. Nach kurzer Diskussion wurde der Auftrag an den Vorstand anders verstanden. Die Kreisliga sollte 24/25 eingeführt werden. Die Vorschläge wurden auf mehreren DV's vorgestellt. Der Auftrag beinhaltete eine durchführbare Kreisliga zum o.g. Zeitpunkt ins Leben zu rufen. Marcus sollte eine dementsprechende Antwort formulieren und weitergeben (Nach Marcus Bitte übernimmt Willy eine dementsprechende Antwort).

Ende: 22.30 Uhr

Schriftführer: Wilfried Kohlstruk